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Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung  
vom 24. Oktober 2020 

 
Am 24. Oktober 2020 um 15.00 Uhr kamen 30 Personen zur jährlichen Mitgliederversammlung in der 
Gemeindehalle Unterweissach in 71554 Weissach im Tal (Anwesenheitsliste liegt bei, Anlage 1) 
 
TOP 1 
Heike Strohmaier begrüßte als Versammlungsleitung und Vereinsvorsitzende die Anwesenden 
herzlich. 
 
Die Versammlungsleitung stellte fest, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen und 
beschlussfähig ist und stellte die Tagesordnung gemäß der Einladung (Anlage 2) vor: 
 

1) Begrüßung 

2) Berichte (Berichtszeitraum: 01.01.2019 bis 31.12.2019) 
- des Kassiers 
- der Kassenprüfer 
- die Berichte des Vertreters Karneval (Anlage 3) und des Jugendvertreters (Anlage 4) lagen 
der Einladung bereits bei 

3) Allgemeine Aussprache zu den Berichten 

4) Entlastung des Präsidiums 

5) Verschiedenes 
 
TOP 2 
Christoph Zwickel berichtet in seinem Kassenbericht über das Geschäftsjahr 2019. Die Details aus 
seinem Bericht können der Anlage 5 entnommen werden. 
 
Heike Strohmaier liest in Vertretung der beiden Kassenprüfer den Bericht der Kassenprüfung (Anlage 
6) vor. Die einwandfreie Führung der Vereinskasse wird darin bestätigt. 
 
TOP 3 
Einzige Anmerkung kam von Horst Zwickel mit der Frage nach dem durchaus hohen Gewinn für die 
Prunksitzung 2020. Christoph Zwickel erklärt, dass möglicherweise noch Rechnungen fehlen. Die 
Aufstellung ist lediglich eine Vorschau 
 
TOP 4 
Das Präsidium wurde einstimmig entlastet. Horst Zwickel übernahm dankenswerter Weise die 
Entlastung. 
 
TOP 5 
Heike Strohmaier nimmt nochmal Stellung zur aktuellen Situation in Bezug auf die Corona-Pandemie 
und die Absage aller eigenen Veranstaltungen als auch Fremdveranstaltungen. 
Wir haben auf unsere Mitgliedermail sowohl positive als auch negative Meinungsäußerungen 
erhalten. Wobei es deutlich mehr Zuspruch gegeben hat.  
Für die Kampagne 2020/2021 wird es keinen Jahresorden geben. Die Beschaffung der Orden kostet 
rund 700,00 Euro.  
 



In der Woche vor der Mitgliederversammlung kamen bei den beiden Vorständen ein Brief eines 
Mitglieds an. Heike Strohmaier sprach den Inhalt an und hat unsere Entscheidung nochmal dargelegt. 
 
Auch das Training der Garden wurde mit sofortiger Wirkung eingestellt. Heike Strohmaier setzt sich 
mit Marcel Fiechtner zusammen um ein neues, gutes und handfestest Konzept zur Wiederaufnahme 
des Trainingsbetriebs zu erarbeiten. 
 
Andrea Frank unterstützt die Meinung des Präsidiums und findet die Entscheidung alles abzusagen 
absolut richtig. 
 
Laura Körner-Frank spricht die Aktualität der Vereinshomepage an.  
 
Die Versammlungsleiterin, Heike Strohmaier, schloss um 16.00 Uhr die Versammlung mit einem 
Dank. 
 
Unterweissach, 24. Oktober 2020 
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